

El Parlamento del Mercosur

Declara:

Artículo 1°) Su interés legislativo por la Iniciativa Global Peace Road (Carretera Mundial de la Paz), diseñada y propuesta por la Universal Peace Association, por su noble intención de unir a la totalidad de los países y pueblos del mundo como un verdadero símbolo de concordia y hermanamiento en pos de los valores de la paz.

Artículo 2°) Su beneplácito por la realización anual de la actividad Ruta de la Paz en los países de la región: Argentina, Brasil, Bolivia, Paraguay y Uruguay donde se congregan organizaciones, cultos y expresiones políticas para propiciar el diálogo y la convivencia de culturas y religiones, naciones y etnias y los consensos políticos para una convivencia pacífica;



Parlamentario Humberto Benedetto

Parlamentario del Mercosur por Córdoba, Argentina



Fundamentos

La Peace Road (Ruta de la Paz) es una iniciativa global que busca conectar a todos los pueblos del mundo. Promueve la reunificación pacífica de Corea y la proyectada Carretera Internacional de Paz, con el objetivo de alcanzar una mayor interrelación y prosperidad mutua. Propicia más diálogo y convivencia de culturas y religiones, naciones y etnias; y una mejor cooperación y entendimiento Norte-Sur y Oriente-Occidente a través de valores universales compartidos. Motiva a un mayor compromiso de la comunidad internacional para solucionar problemáticas locales y mundiales: desde la violencia y la pobreza hasta el drama global de los refugiados y el cambio climático;

A tal fin se realizan actividades, encuentros, movilizaciones y marchas alrededor del mundo, con los lemas “conectando el mundo a través de la paz” y “realizar el sueño de una familia global”. Cada año se realiza dicha iniciativa en más de 120 países, donde se destaca la realización en el ámbito del Mercosur en los estados partes de Argentina, Bolivia, Brasil, Paraguay y Uruguay.

La Ruta de la Paz tiene como antecedente más remoto la propuesta de una Carretera Internacional presentada en la 10ª Conferencia Internacional de la Unidad de las Ciencias de 1981 en Seúl. La misma enfatizaba la necesidad de una vía que comunicara Corea con Japón, dos naciones otrora enemigas, y una mayor cooperación Norte-Sur para superar las desigualdades. La idea fue promovida en distintos foros mundiales y en la gira inaugural 2005 de la Universal Peace Federation (UPF), cuando se planteó la construcción de un Puente-túnel en el Estrecho de Bering, que separa Siberia y Alaska en unos 82 kilómetros, como un modo de acercar Oriente y Occidente, EEUU y Rusia (2). Países que confrontaron ideológica y militarmente durante la “guerra fría”.

La proyectada Carretera Internacional facilitaría la vinculación del mundo como una sola comunidad global al permitir viajar por tierra desde Cabo de Buena Esperanza, en Sudáfrica, hasta Santiago de Chile, uniendo Londres con Nueva York, atravesando el Estrecho de Bering por un puente y Corea y Japón por un túnel. En tal sentido, la Ruta de la Paz, al plantear la construcción de carreteras, puentes y túneles para superar barreras físicas y geográficas, acercará aún más a pueblos y culturas (Oriente-Occidente); potenciando el intercambio comercial y las oportunidades de un desarrollo más equilibrado Norte-Sur. Promueve un mayor compromiso de la comunidad internacional en la solución de las problemáticas locales y globales a través de una red mundial de parlamentarios para la paz (IAPP). Propone seguir trabajando en la reunificación pacífica de Corea, la realización de un parque de paz en la zona desmilitarizada que divide la península y la instalación de la quinta sede de la ONU en esta región asiática.

La proyectada Carretera Internacional de Paz cobra trascendencia ante el anhelo de un mundo de paz en el siglo XXI en tiempos de variadas crisis y conflictos. En tal sentido, la iniciativa Ruta

de la Paz busca ayudar a confluír los esfuerzos de personas, gobiernos y organizaciones para trascender barreras nacionales y culturales, religiosas e ideológicas.

Aspirando ampliar la conciencia de una comunidad interdependiente, de co-prosperidad mutua y valores universalmente compartidos.

La Ruta de la Paz espera concretar encuentros y marchas en más de 120 países a cerrar la edición 2019. Esta campaña anual mundial, que inició en el 2013, tiene por lemas "Conectando el mundo a través de la paz" y "Realizar el sueño de una familia global".

La Universal Peace Federation (UPF) es una de las promotoras de la Ruta de la Paz, junto a la Federación de Familias para la Paz y Unificación Mundial (FFWPU), la Federación de Mujeres para la Paz Mundial (WFWP), el Consejo Académico para la Restauración de Principios (CARP) y otras entidades locales e internacionales.

Humberto Benedetto

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'HB' or similar initials, written in a cursive style.